

Paris, le 3 juin 2018

## Un Dakar aux couleurs de l'Argentine

En 10 ans de présence sur le territoire argentin, le Dakar a forgé des liens forts avec le pays qui l'a accueilli depuis son arrivée en Amérique du Sud. Même si l'Argentine sera cette année la grande absente du Dakar 2019, le contingent argentin est bien décidé à représenter les différentes régions du pays et à porter bien haut le drapeau argentin sur le rallye-raid le plus éprouvant au monde organisé au Pérou en janvier prochain.

Le Directeur du Dakar, Etienne Lavigne, était à Buenos Aires hier à l'occasion de l'étape argentine du Dakar Tour qui a réuni un grand nombre de pilotes, de co-pilotes et de teams argentins, la preuve renouvelée de la passion argentine pour les sports mécaniques et pour le Dakar en particulier.

Le fait que l'Argentine comptait le deuxième contingent du Dakar 2018 n'était pas le fruit du hasard. C'était surtout le fruit de 10 années d'une magnifique collaboration avec l'épreuve depuis son arrivée sur le sol sud-américain. Le Dakar en Argentine est surtout synonyme de grands pilotes, de résultats spectaculaires et d'histoires hors du commun écrites par les participants, les supporters argentins et tout un territoire.

De grands noms argentins ont marqué l'édition 2018 de leur empreinte. Citons par exemple Kevin Benavides qui signait en janvier dernier le meilleur résultat d'un Argentin dans la catégorie motos (2<sup>ème</sup>), Nicolas Cavigliasso (2<sup>ème</sup> en quads) et Jeremías Gonzalez Ferioli (3<sup>ème</sup> en quads), Sebastian Halpern (10<sup>ème</sup> en autos) et Lucio Alvarez (11<sup>ème</sup> en autos). En camions, Federico Villagra réussissait même à se faire une place parmi les leaders du général jusqu'à son abandon. L'on peut affirmer sans aucun doute que les concurrents argentins du Dakar sont arrivés à maturité et sont désormais parmi les plus compétitifs. Le Dakar Tour était aussi l'occasion de présenter l'édition 2018 du Desafío Ruta 40 qui aura lieu du 25 au 31 août prochain en Argentine. L'épreuve fait à nouveau partie des Dakar Series et proposera de grands avantages aux participants désireux de relever le défi du Dakar 2019 au Pérou.

### Déclarations

**Franco Caimi** : « Nous sommes très motivés à l'idée de participer au Dakar 2019. Même si le rallye ne sortira pas du Pérou, nous savons que ce pays dispose de tous les atouts nécessaires pour y organiser le Dakar. Ce sera une course amusante, très complète, avec beaucoup de navigation et un peu de rallye. Nous nous réjouissons déjà d'être au départ. »

**Kevin Benavides** : « Nous avons déjà envie d'y être. Cette année, nous étions très proches de la victoire au général. J'espère être encore plus fort sur le Dakar 2019. C'est un rêve que je veux réaliser. Le Dakar 2019 sera différent. Il comptera 10 étapes, moins de liaisons et se disputera exclusivement au Pérou. Les nouveautés présentées ce soir sont intéressantes et nous devons en tenir compte dans notre stratégie de course, qui devra être adaptée. Il reste encore 6 mois, et pourtant on ressent déjà l'ambiance du Dakar. »

**Juan Manuel « Pato » Silva** : « On ne voit pas le temps passer. On y sera bientôt. Même si je regrette que le rallye ne passe pas en Argentine, le parcours sera celui d'un vrai Dakar. Le Pérou nous attend et nous allons nous préparer avec toute l'énergie du monde pour cette édition 100% Pérou. J'y participerai avec Martin Maldonado et Colcar Racing. Lui en auto et moi, et bien... je ne sais pas encore si ce sera derrière le volant d'une voiture ou d'un SxS. Les SxS me tentent vraiment. »

## **Desafío Ruta 40 : retour aux Dakar Series**

Le Desafío Ruta 40 fait son retour dans les Dakar Series cette année. Après 2013, 2014 et 2015, 2019 marque le retour de l'épreuve argentine dans les Dakar Series. Il s'agira de la 4<sup>ème</sup> édition du Desafío Ruta 40 sous la bannière des Dakar Series. Le Desafío Ruta 40, désormais incontournable dans le calendrier des rallyes-raids, aura lieu du 25 au 31 août 2018 dans les régions de Cuyo et du Noroeste (Tucumán, Catamarca, La Rioja et San Juan).